

LAS IZQUIERDAS EN LA PROVINCIA

PASAJES

La comisión electoral de Herrera y Buena Vista a sus electores. — Hace saber que Santiago Casares que ha

pertenece en la Unión Patriótica, está haciendo una propaganda por las izquierdas, aunque se le conoce como miembro de las derechas.

Los únicos que se presentan por las izquierdas en Herrera-Buena Vista, son:

Angel Guillén (socialista), por Herrera.

Juan Iriarte, (republicano), por Herrera.

Gaspar Cardona, (republicano), por Buena Vista.

Victor Maladril, (republicano), por Buena Vista.

En el casco de Alza, se presenta como republicano José Salvador.

[...]

PASAJES

La comisión electoral de Herrera y Buena Vista a sus electores. — Hace saber que Santiago Casares que ha pertenecido a la Unión Patriótica, está haciendo una propaganda por las izquierdas, aunque se le conoce como miembro de las derechas.

Los únicos que se presentan por las izquierdas en Herrera-Buena Vista, son:

Angel Guillén (socialista), por Herrera.

Juan Iriarte, (republicano), por Herrera.

Gaspar Cardona, (republicano), por Buena Vista.

Victor Maladril, (republicano), por Buena Vista.

En el casco de Alza, se presenta como republicano José Salvador.

❖

El mitin republicano, anunciado para hoy martes, a cargo de don Fernando Sasiaín, ex concejal del Ayuntamiento de San Sebastián, se ha aplazado hasta el viernes a las nueve de la noche. El mitin tendrá lugar en el Cine Moderno.

Hay mucho entusiasmo por asistir a este acto, sobre todo en vista de algunos manejos de las derechas, que maniobran bajo cuerda.

❖

Juan Echarri, de Pasajes de San Juan, que ha aparecido en el Gobierno civil como candidato monárquico, se ha presentado hoy el Centro de Unión Republicana, para hacer constar que es antimonárquico, ya que pertenece a Acción Nacionalista Vasca.

Esta aclaración se hace pública a ruego del mismo interesado.

❖

La candidatura republicana de Pasajes de San Pedro, donde habrá lucha, está integrada por Lorenzo de Lucas Puente y Antonio María Zabala.

❖

Unión Republicana sigue prestando gran atención a la labor electoral. Todos los días se reúnen sus miembros en el antiguo Salón Venecia a examinar las listas electorales.

Existe gran entusiasmo ante la próxima lucha.